



Convocatoria

Concurso de Oposición UQROO 01-2014

Para el Ingreso de Profesores Investigadores de Carrera

UNIDAD ACADÉMICA CHETUMAL

División de Ciencias Políticas y Humanidades (DCPH)

Área	Perfil
Área de conocimiento Educación, Humanidades y Arte	Grado Mínimo Maestría, preferentemente con Doctorado en Enseñanza del inglés como Lengua Extranjera (EFL) o en Enseñanza del inglés como segunda Lengua (ESL) o en Lingüística Aplicada al inglés en Educación o en algún área afín a la docencia del inglés.
Disciplina(s) Docencia del Idioma Inglés, Lingüística Aplicada al Inglés o Enseñanza del Inglés	Experiencia mínima Docencia: Dos años de experiencia en un programa educativo de docencia del inglés en el nivel superior. Generación o aplicación innovadora del conocimiento: Para la evaluación de este rubro se tomarán en cuenta las actividades señaladas por el PROMEP (ver glosario).
Departamento Académico Lengua y Educación	Profesional: Se requiere a un profesor que demuestre competencias en la enseñanza de inglés general a un público heterogéneo y con propósitos específicos. Experiencia en la evaluación, modificación y elaboración de planes y programas de estudio, elaboración de planes de clase, adaptación y diseño de materiales didácticos, así como experiencia en la evaluación del aprendizaje y manejo de entornos virtuales.
Categoría y nivel de la plaza: Asociado C (Posición única)	Idioma El nivel de idioma se podrá validar por cualquiera de las siguientes formas: a) Examen de certificación de idioma internacional que avale mínimo el nivel C1, de acuerdo al Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas (TOEFL IBT 90+ puntos; IELTS Banda 7+; CAE C+, TRINITY ISE III+) o b) Ser nativo-hablante del inglés. En caso de extranjeros, deberá validar mínimo un nivel B2 de español, de acuerdo al Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas o bien su equivalente en el Programa Universitario de Idiomas de la UQROO. Funciones Impartir docencia a nivel de licenciatura y posgrado, en particular las materias de Métodos y Técnicas de la Enseñanza del Inglés, Elaboración de Material Didáctico, Práctica Docente I y II e Idioma Inglés. Participar en el sistema institucional de tutorías y en la formación de recursos humanos. Colaborar en la evaluación y actualización de los planes y programas de estudios. Integrarse a un cuerpo académico afín al área de conocimiento y desarrollar actividades de investigación que contribuyan a la generación y aplicación del conocimiento. Realizar actividades de extensión y gestión académica, de superación docente y profesional; y, en general, cumplir con todas las funciones y obligaciones establecidas en el Estatuto del Personal Académico de la Universidad de Quintana Roo y demás normatividad aplicable para los profesores investigadores de carrera. Evaluación Los aspirantes a esta posición deberán realizar los ejercicios docentes, establecidos en el apartado de evaluación de esta convocatoria, en alguna de las siguientes asignaturas: Inglés Introductorio, Básico, Pre-intermedio, Intermedio y Post-intermedio. El proyecto de investigación a presentar deberá contribuir al fortalecimiento del Programa Universitario de Idiomas, atendiendo a alguna(s) de las siguientes problemáticas: altos índices de reprobación en cursos de inglés AG; altos índices de deserción en cursos de inglés AG; propuesta de diseño curricular para la enseñanza del inglés con propósitos específicos (de acuerdo a las necesidades de cada PE) y deberá estar vinculado a una de las LGAC de los Cuerpos Académicos de:



Convocatoria

Concurso de Oposición UQROO 01-2014

Para el Ingreso de Profesores Investigadores de Carrera

	Diferencias Individuales en la Construcción de Conocimiento (CADICC) y/o el de Estudios Lingüísticos y Educación Superior (CAELES), y/o Enseñanza Aprendizaje de Lenguas Extranjeras en Centros de Idiomas Universitarios, planteando posibles fuentes de financiamiento externo. (Ver Anexo: SEG-001/AN-010).
--	---

